



SEVILLE INTERNATIONAL LOCATIONS EXPO

Cine&Tele

ONLINE

11 de mayo de 2010



Home Noticias Especiales Exportación Institucional Directorio Comercial de Empresas

Buscar



NoticiasCine **FESTIVALES, MERCADOS Y PREMIOS**

Granada se prepara para una nueva edición del Festival Cines del Sur

Se acerca ya la celebración de la cuarta edición del Festival de Granada - Cines del Sur, que acoge, del 12 al 18 de junio, la ciudad de Granada. El encuentro tiene por objetivo difundir y promocionar cinematografías normalmente poco conocidas en Occidente. Un festival de cine atípico que huye de las caras conocidas y de los productos de consumo global.

El festival que forma parte de un proyecto público impulsado por la Junta de Andalucía con la participación del Legado Andalusi, el apoyo elemental de la Agencia Española de Cooperación Internacional al Desarrollo (AECID), la colaboración del Ayuntamiento de Granada, la Diputación, el Patronato de la Alhambra y Generalife de la Consejería de Cultura, la Universidad de Granada y la involucración de instituciones como Fundación Tres Culturas, Casa Árabe, Casa Sefarad, Casa del Mediterráneo... Un proyecto cultural de envergadura que tiene como objetivo clave el diálogo de culturas y el descubrimiento de éstas.



El Festival de Granada - Cines del Sur es un certamen que se centra en el cine mismo como instrumento de comunicación y puente entre culturas; un festival que se ha propuesto erigirse en una reunión anual de cineastas consagrados y jóvenes talentos con historias fascinantes que descubrir a un público ávido de nuevas miradas y experiencias auténticas.

En un marco como la ciudad de Granada, en la que se palpa la mezcla de civilizaciones, de culturas, la organización del festival busca la ocasión de disfrutar de producciones, artistas, actores, pensadores y expertos 'a la altura de Cannes, La Berlinale, San Sebastián o La Biennale, pero sin los convencionalismos, los focos, las poses, el griterío o el rimmel'.

En cuanto a la programación, se mantiene el esquema básico de años anteriores. Dos secciones competitivas: la sección oficial con diez películas a concurso; y la sección Mediterráneos, Premio RTVA, ficción y documental y géneros híbridos o el Mediterráneo como telón de fondo.

Como novedad destacable, dentro de la sección Retrospectivas, tendrá una especial importancia el cine de Filipinas. La sección que recoge las películas más destacadas producidas en el país, en su pasada y reciente historia, y una de las primeras realizadas en Europa sobre esta cinematografía desconocida para el público.

En un festival que hace del cine un acto universal sin barreras no podía faltar un año más la sección informativa Itinerarios, Pantalla Abierta, que constituye una visita a los países participantes a través de títulos inéditos y producciones que ya han pisado festivales nacionales y extranjeros. Sin duda, una de las secciones más aclamadas por los visitantes. La iniciativa convierte la ciudad de Granada en escenario para las proyecciones en espacios como el Corral del Carbón o la Plaza de las Pasiegas.

Dentro de las sesiones especiales se mantienen las de la World Cinema Foundation, que dirige Martin Scorsese, con el deseo de proteger y recuperar cinematografías huérfanas, olvidadas o perdidas de cines del Sur y que son restauradas por esta fundación; o TransCine. Como novedad, este año se incluye Factor Humano, un ciclo especial sobre cine y trabajo.

La programación se completa con mesas redondas, exposiciones, debates y publicaciones, sin olvidar la cita de la Southern Film Festivals, la primera plataforma de los festivales dedicados a las cinematografías de Asia, África y América Latina más importantes del mundo que se alumbró en el Festival de Granada - Cines del Sur y que, desde su creación, ha favorecido la implementación de proyectos para mejorar la circulación de películas, el análisis de sistemas de distribución para ayudar a cineastas y productores o la difusión de la diversidad cultural representada en estas cinematografías.

10 May 10

CARTOON FINANCE
22 & 23 June 2010 - Málaga - Spain

CARTOON masters 2010

Animación

Ayudas y subvenciones

Distribución y ventas internacionales
Equipamiento Técnico

Exhibición

Festivales, mercados y premios
Film Commissions,
Instituciones, Asociaciones
Legal

Otras noticias

Postproducción

Producción



21-24 JUNE 2010

AMSTERDAM RAI

AMSTERDAM
THE NETHERLANDS

Regístrate
en línea en
www.cinemaexpo.com

